

### **Tagesordnungspunkt 3.3** **Straßenbeleuchtung**

Der Vorsitzende informiert über das Schreiben der Verbandsgemeinde Nahe-Glan zur Straßenbeleuchtung.

Hier geht es um die Optimierung der Beleuchtungseinrichtung. Stichpunkte sind: Ausschalten der Beleuchtung, auch stundenweise, Deaktivieren jeder zweiten Lampe, Dimmen der Straßenbeleuchtung. Eine Änderung an der Beleuchtungseinrichtung ist mit Arbeitsaufwand verbunden. Ebenso ist die Verkehrssicherungspflicht, die jeder Gemeinde obliegt, zu beachten. In unserer Ortsgemeinde wurde die Straßenbeleuchtung bereits vor Jahren auf LED-Technik umgerüstet. Dies reduzierte den Stromverbrauch und die damit angefallenen Kosten in erheblichem Umfang.